

Frente al aislamiento comparte vida



www.compartevida.es

UN NUEVO SERVICIO DE ASESORAMIENTO E INTERVENCIÓN PROFESIONAL TELEFÓNICO

Y ADEMÁS 31 NÚMEROS DE TELÉFONO A TU SERVICIO EN TODA ESPAÑA

Infórmate en www.telefonodelaesperanza.org

Ante la situación excepcional que atraviesa el país por la crisis sanitaria generada por el COVID-19, el Teléfono de la Esperanza ha puesto en marcha un nuevo servicio de asesoramiento e intervención profesional para personas mayores de edad. El Servicio se presta por psicólogos sanitarios, psiquiatras y médicos para abordar situaciones en las que usted perciba un sufrimiento psíquico que no pueda o sepa afrontar, en estas circunstancias de confinamiento.

Este servicio es gratuito (nosotros le llamaremos para concertar la entrevista), y se presta por profesionales del Teléfono de la Esperanza de toda España. En consecuencia, no implica coste para usted. Por esta razón, es preciso que el teléfono que nos facilite sea preferentemente fijo (si no dispone de teléfono fijo, puede indicarnos un móvil. Este servicio es gratuito).